
第 48 期 経営計画発表会 
 

 

 

経営計画発表会とは… 
 

1年に 1度、毎年、年度の期首である 3月末日に翌年度の経営計画を社長が全社員、来賓の

前で今期の目標や計画、会社の方針を発表する一年で一番、最も大切な式典です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 31年 3月 31日 経営計画発表会 

常滑市民文化会館（愛知県常滑市）  

 

社長と全社員が心を一つにする 

経営計画発表会には… 

総勢 578名が参加しました 

会社目標を全員で唱和します 

社員で会社目標の言えない社員は一人もいません 

第 48期 幼児活動研究会株式会社の 

スタートです 

人を喜ばすを社風とする 



 

社長より経営計画発表 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

社員代表 決意表明 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

出席者全員が新しい経営計画書を開き、今年度の社長の思いを真剣に聞きます 

 

経営計画書は社員の人生の『教科書』です！ 

ピリッとした緊張感の中で、社員代表が社長に決意を表明します 



社員表彰 

最優秀支部賞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年、幼児活動研究会の中で一番優秀な支部の発表です。今年度は『甲府支部』が最優秀

支部でした。発表後、社長より表彰していただき、支部員で支部長を胴上げしました 

 

★最優秀支部★～甲府支部～ 

 

【甲府支部 朝日 盛治支部長よりコメント】 

最優秀支部賞の表彰ありがとうございました。昨年の『準じる』賞を頂いた時、その悔

しさからその日に、今年は最優秀支部になる！と社員に宣言しました。 

甲府支部は支部長を筆頭に、特別指導ができるわけでもなく、ましてや仕事をバリバリで

きるわけでもありません。何故、最優秀支部になれたか…。一つ言えるのが、『心を一つに

する』これができやすい環境であったように思います。四人とも見知らぬ土地。自然とプ

ライベートでも何かと集まり食事をしたり、買い物をしたり、支部長宅で惣菜を持ち寄り

惣菜パーティを行い時に仕事上の悩みや、情報交換、一緒に過ごす時間は沢山ありました。

お互いの良いところも悪いところも全て分かってます。私たちは仕事でつながってます。

良いときも悪いときも一緒に仕事を続けていかなければいけません。四人がお互いを認め

合えてる事が良い結果につながった原因の一つでもあると思います。 

 

 

  

  



来賓のお客様より 

 

A社 社長様より 

第48期計画発表会に出席させていただきありがとうございました。今年も多くの学びと

気づきをいただきました。山下社長からお手紙もいただき、本当に感謝しております。 

私は山下社長に二つの事について感謝しなければならないと思っております。 

一つ目は、父親との関係について相談に乗っていただき、全ての事を前向きに受け止め

る事が出来ました。 

もう一つの感謝は私の次女がコスモスポーツの先生にお世話になり、今年の三月に○○

○園を卒業した事です。卒業式にコスモスポーツクラブの先生が参加されていましたが、

男の先生の中で唯一涙を流しておられました。私はそれを見た時に「我子がコスモの先生

にお世話になって本当によかったな」と心から思いました。愛情を持って子供たちに接し

てはいなければ、涙など流さないはずですから…。三年間コスモスポーツクラブ様のお世

話になり感謝をしております。本当にありがとうございました。自分の娘もコスモスポー

ツの先生に御世話になり、本当に御縁を感じます。 

今後も「謙虚」「感謝」「素直」「利他の心」を忘れずに経営に取り組みます。 

会社業績と社員の幸せの責任はいつでも自分にあるという事を忘れないようにします。 

東京にも度々出張で行っていますので、是非朝礼にも参加させて下さい！ 

 

B社 社長様より 

『こんにちは！』（ものすごい元気な挨拶を社長様よりいただきました） 

御社の経営計画発表会に何度も参加させていただいていますが、いつも山下社長から、

勇気・元気・感動をもらっています。今日も、たくさんもらい充電しました。 

私も山下社長に追いつきたいのですが、まだまだです。追いつくどころか差が開くばか

りです。 

 御社の仕事内容はとても素晴らしい！なぜかというとこの職業は機械や人工知能（AI）

などではできない仕事だからです。人でなければできない仕事だからです。 

社員表彰を拝見しましたが、表彰された支部、社員は素晴らしい笑顔になり、本気で喜

び、うれし涙を流す。周りの全社員が大きな拍手でたたえる。社員表彰からも分かります

が、山下社長は社員のことを本気で大切にしている。だから社員は何事にも本気で仕事を

するのだと感じます。「社員一人一人の力、心が一つになり、一丸となって成長している、

日本を良くしている」山下社長が羨ましいです。 

こんなに素晴らしい社員が大勢いて会社経営ができる、最高です！ともに頑張りましょ

う！勇気・元気・感動が足りなくなったらまた充電に伺います。よろしくお願いいたしま

す。 


